

Recuperar Los Salesianos

miércoles, 24 de junio de 2015

Modificado el jueves, 30 de julio de 2015

A TRAVÉS DE UNA INICIATIVA CIUDADANA SIN COLOR POLÍTICO Recuperar Los Salesianos

Nos estamos acostumbrando a vivir rodeados de ruina y abandono. Y debemos impedirlo. Debemos convertirnos en una sociedad activa, exigente. Una de las cuestiones que más se ofreció por prácticamente todos los partidos políticos en estas últimas elecciones era la transparencia y el fomento de la participación pública. Aprovechemos como sociedad estas herramientas para recuperar el edificio de Los Salesianos para la ciudadanía municipal.

A TRAVÉS DE UNA INICIATIVA CIUDADANA SIN COLOR POLÍTICO Recuperar Los Salesianos

Nos

estamos acostumbrando a vivir rodeados de ruina y abandono. Y debemos impedirlo. Debemos convertirnos en una sociedad activa, exigente. Una de las cuestiones que más se ofreció por prácticamente todos los partidos políticos en estas últimas elecciones era la transparencia y el fomento de la participación pública. Aprovechemos como sociedad estas herramientas para recuperar el edificio de Los Salesianos para la ciudadanía municipal.

Pocos municipios en Canarias cuentan en su seno con un inmueble de estas características y posibilidades. Sin embargo, el estado de abandono que ofrece actualmente es preocupante. El edificio, diseñado por el arquitecto Fernán Suárez Valido y mandado a construir por Eusebia de Armas en 1947, es propiedad de la Diócesis de Canarias, que no ha sabido mantener ni ofrecer a la sociedad guinense ni grancanaria en general, la voluntad educadora y eminentemente social de la benefactora guinense. Una vergüenza y un despropósito monumental. El obispado no ha estado a la altura de las expectativas.

Esta legislatura que se inicia se convierte en una buena oportunidad para intentar recuperar para la sociedad el antiguo edificio de Los Salesianos. En este sentido, se debe crear una iniciativa ciudadana, similar a la creada en Las Palmas de Gran Canaria y conocida como "El Pino es nuestro", en la que coincidan diferentes personalidades del municipio, que luche por la recuperación definitiva del edificio. Todos hablan de que esta será la legislatura más social de la democracia. Pues a nadie se le esconde que el edificio de Los Salesianos será un magnífico Centro Sociosanitario de proyección no solo municipal sino comarcal. Un centro que permita cubrir las necesidades sociosanitarias de los enfermos del norte de Gran Canaria. El éxito que tuvo el movimiento ciudadano para recuperar el viejo hospital del Pino, es un aliciente enorme que demuestra que este tipo de iniciativas ciudadanas pueden llegar a buen puerto. Pueden cristalizar. Hoy en día, el Pino es un centro que realiza una actividad social y sociosanitaria incuestionable y de una calidad sin parangón con el resto de residencias de la isla. Por un lado, ofrece un servicio de geriatría y gerontología diferenciado. Tres son los niveles asistenciales que se ofrecen con un triple objetivo. El primero es desarrollar un programa terapéutico individualizado desarrollando un programa centrado en la persona. El segundo pilar es potenciar la calidad de vida relacionada con la salud; y ya en tercer lugar, desarrollar una atención basada en el envejecimiento activo de la población en general. Como al igual que el resto de la isla, la población de la comarca norte de Gran Canaria envejece. Por lo tanto, la prestación de este tipo de servicios es fundamental. Y nosotros creemos que el edificio de Los Salesianos reúne unas condiciones magníficas para ser convertido en el Pino del norte de Gran Canaria. El municipio cuenta con un guinense en el Parlamento de Canarias, Pedro Rodríguez, y con un consejero en el Cabildo de Gran Canaria, Fernando Bañolas. Solo falta que nazca de una vez un movimiento ciudadano decidido y volcado en recuperar el edificio para la sociedad. Hay que plantar la semilla. Y hay que hacerlo ya porque tenemos una magnífica oportunidad. Hagámoslo.